
PROPOSICIONES O RECOMENDACIONES ASAMBLEA 2024 

NOMBRE TEMA OBJETIVO IMPACTO O BENEFICIO ACCIÓN 

Edna Orozco 
Sede 

FONDUC 
Sede en Facultad de Ciencias Económicas 

• Mayor Cercanía para todos los profesores 
• El local del centro comercial Campanario 
puede ser arrendado con lo cual se obtienen 
mayores beneficios 

La Proposición: 
 

Se pone en consideración  
obteniendo 22  

en contra y 12 a favor - No se aprueba 

Edna Orozco 
Revisar lo relacionado con el 

Bono de Cumpleaños 

Que este no sea suspendido por 
sanciones ya que son reparticiones de 
excedentes no ¨regalos del FONDUC¨ 
especial en los casos de pensionados que 
no figuran en Nomina. 

  
La Proposición:  
pasa a estudio  

de Junta Directiva 

Edna Orozco pagos 
El pago de las deudas pueda hacerse 
apelando los ahorros de manera total o 
parcial sin que el afiliado no se retire 

  
La Proposición: pasa a estudio de Junta 

Directiva 

Alexandra Rosas  
Rubiel Vargas Cañas 

Turismo 
Mejorar Convenio con empresa de 
Turismo 

Ampliar planes que se adecuen a nuestras 
vacaciones, que sean atractivos económica y 
turísticamente armando paquetes para grupos 
grandes  

La recomendación: 
 pasa a estudio del comte de Bienestar 

Social 

Alexandra Rosas  
Rubiel Vargas Cañas 

Convenio- Odontología Concretar alcance de convenios 
De tal manera que se cubra aquello que no 
incluye la EPS y que se va haciendo común, 
coronas, implantes. 

La recomendación:  
pasa a estudio del comte de Bienestar 

Social 

Alexandra Rosas  
Rubiel Vargas Cañas 

Culminar Estatutos 
Terminar los Estatutos que se inició el 
año anterior 

  
La recomendación: pasa a estudio de Junta 

Directiva 

Eliana Carolina 
Canencio 

corrección de Informes información de la vigencia presentada Claridad y transparencia de los mismos 
La recomendación: pasa a estudio de 

Gerencia 

Eliana Carolina 
Canencio 

Actividades sociales, 
capacitaciones o salidas 

turísticas 
inclusión 

Se considere cupo amplio para que los asociados 
puedan participar de estas actividades, sin 
depender del diligenciamiento inmediato de los 
formatos  

La recomendación: pasa a estudio 
Bienestar Social 



Robert Alfredo 
Euscátegui 

Aumento de participantes Incrementar el número de asociados 

• Mayor participación 
Nota: Aprovechar las nuevas vinculaciones de 
docentes de planta y ocasionales e ir a los 
departamentos a promocionar el FONDUC 

La recomendación: pasa a estudio de 
Gerencia 

 Votación a Asamblea Agilizar 
Se sugiere para las próximas votaciones 
implementar un mecanismo digital para agilizar 

La recomendación: pasa a estudio de Junta 
Directiva y Gerencia 

Sandra Roa Proposiciones Transparencia y Visibilidad 
Evidenciar y hacer seguimiento de las 
proposiciones y alternativas para atenderlas 

La Proposición:  
pasa a estudio de Junta Directiva y 

Gerencia 

Sandra Roa Convenios 
Aumentar que sean competitivos e 
idóneos 

Son insuficientes los convenios existentes y 
algunos no tan atractivos o no pensados para 
docentes activos (descuentos en temporadas 
laborales) 

La Proposición:  
pasa a estudio de Bienestar Social y 

Gerencia 

Sandra Roa Actividades y grupos Integrar familias y asociados 
integrarnos, conocer y aprender, compartir con 
otros en grupos por intereses (música, caminar, 
etc.), turismo familiar 

La Proposición:  
pasa a estudio a Bienestar social. 

Luis Alberto Lenis 

Seguimiento del desarrollo de 
las propuestas de los 

delegados a través de la 
plataforma web de FONDUC 

Visualizar el desarrollo de las propuestas 
de los delegados aprobadas 

Permitir que los asociados a FONDUC, puedan 
visualizar en tiempo real el avance de las 
propuestas y su desarrollo 

La Proposición:  
pasa a estudio de Junta Directiva y 

Gerencia 

Margoth Arenas 
Aguilar 

Afianzadora 
Asegurar al asociado y dar la posibilidad 
de evitar los codeudores para obtener un 
crédito 

Da la oportunidad al asociado de hacer los 
créditos en el FONDO y que no tengan que 
acudir a las entidades bancarias donde 
seguramente las tasas de interés son muy altas 

La Proposición:  
pasa a estudio de Junta Directiva y 

Gerencia 

Ramiro Acevedo 

Dentro de 15 días después de 
la asamblea publicar en la 

página Web el total de 
proposiciones. Presentar 3 
informes parciales sobre el 

cumplimiento de las 
proposiciones en el siguiente 

año 

Darle mayor importancia y seguimiento 
al cumplimiento de las Proposiciones 

FONDUC demuestra que tienen en cuenta las 
proposiciones realizadas por sus asociados 

La Proposición:  
pasa a estudio de Junta Directiva y 

Gerencia 

Freddy William 
Bustos 

Que los informes sobre el 
estudio de las propuestas cuyo 
análisis se encargue a la Junta 

se presenten con detalle 

Resaltar la importancia de las propuestas 
en Asamblea 

Se les muestra a los asociados que sus ideas son 
tenidas en cuenta y estudiadas suficientemente. 

La Proposición:  
pasa a estudio de Junta Directiva 

Wilmer Molina 
Yépez 

Créditos de Vivienda 
Estudiar las propuestas realizadas por los 
Delegados e interesados 

Mejora vivienda de los socios - inversión 
hipotecaria de los socios. 

La Proposición:  
pasa a estudio de Junta Directiva 

Wilmer Molina 
Yépez 

Centrar más la atención en las 
proposiciones y su 

seguimiento 
Darles más confianza a los socios 

Confianza del FONDO a los socios- confianza de 
la Junta a los socios. 

La Proposición:  
pasa a estudio de Junta Directiva 



Henry Ceballos  
Yanneth Rozo 

Canalizar como Entidad 
Financiera y pago de la 

mesada pensional 
  

Facilita esta actividad al asociado y mejorar el 
flujo de caja del FONDUC 

La Proposición:  
pasa a estudio de Junta Directiva y 

Gerencia 

Yanneth Rozo 
Correal 

Dinamización como entidad 
financiera entre Fonduc y 

Colpensiones 

Canalizar el paso de pensión de los 
asociados de Fonduc en el mismo Fondo. 

Crecimiento económico del Fondo de 
profesores. 

La Proposición:  
pasa a estudio de Junta Directiva y 

Gerencia 

Carlos Alberto Díaz 
PESEM: Proyecto 
Educativo Socio 

Empresarial. 
  

Debido a que toda Organización Solidaria debe 
Preparar el PESEM, que Orienta la Ejecución de 
Actividades Educativas, en los ámbitos de 
investigación, capacitación y asistencia  Técnica, 
como soporte del Plan de Desarrollo, con el fin 
de alcanzar las metas sociales planteadas para 
los Asociados, empleados y sus familias y la 
comunidad en general. 
 
Recomiendo a los nuevos miembros de la Junta 
Directiva de FONDUC, formular el citado 
Documento para que El órgano de control social 
y 
técnico, haga seguimiento permanente al – 
PESEM de la organización, desde su construcción 
e implementación, hasta su evaluación; y sea 
presentado a la asamblea general, con el apoyo 
de la administración y los comités, que 
respondan a este balance anual. 
 
(Título IV, Capitulo X, numeral 3, literal e), de la 
Circular Básica Jurídica N° 20 del 2021, emitida 
por la Supersoliadaria.) 

La recomendación:  
pasa a estudio de Junta Directiva y 

Gerencia 

Carlos Alberto Díaz 
Plan Estratégico o de 

Desarrollo 
  

Compuesto por un conjunto de estrategias, 
programas y proyectos que 
orientan la acción de la organización, para 
alcanzar metas sociales el cual tiene una visión 
de escenario futuro a un tiempo que determine 
la organización.  
 
Teniendo en cuenta lo anterior sugiero a los 
integrantes de la Junta Directiva elegidos en 
Asamblea de marzo del año 2023 y los nuevos 
miembros de este órgano de administración 
permanente, elaborar Plan Estratégico alineado 
a la Administración de Riesgos de lavados de 
Activos y financiación del Terrorismo LA/FT y a 
sus objetivos estratégicos. (Circular Básica 
Jurídica, Título V, 3.2 Elementos SARLAFT, 
numeral 3.2.1 Políticas) 

La recomendación: pasa a estudio de Junta 
Directiva y Gerencia 



Jairo Elicio 
Tocancipá 

Convenios 

1. Convenios con empresas gasolineras 
para lograr descuentos (%) 
2. Convenios con supermercados de 
cadena para lograr créditos y/o 
descuentos. 

  
La recomendación:  

pasa a estudio de Junta Directiva y 
Gerencia 

 


